
Анализ 9 тура 2016 4-ой лиги

Альянс (Андрей)
1) Опишите, пожалуйста, как развивались события вашего матча? Что у вас
получилось, что нет? Сильные стороны соперника и вашей команды в этом матче
?
В этом матче нам очень на руку сыграло раннее удаление в стане соперника. Игрок
интернов, после того как на нем сфолили, уже после свистка ударил нашего игрока
сзади, за что и понес такое суровое наказание. Но не смотря на то, что мы фактически
оставили соперника без мяча и моментов - удалось нам распечатать их ворота только
под конец первого тайма, причем фактически два раза подряд. Во второй половине,
ведя уже в счете 2:0, мы немного сбавили темп, но сбавили тем и Интерны в меру
усталости от игры в меньшинстве.

      

До самого конца встречи игра оставалась размеренной, но по-прежнему владели
инициативной именно мы, что со временем воплотилось в еще два забитых мяча.
Что получилось, а что нет - судить сложно, так как, повторюсь, на руку очень сыграло
удаление у Интернов. А так-то в целом получалось все. Из того что не получалось - это
наверное определенные моменты несогласованности в защите, но их в этой игре было
очень немного.
Нашей сильной стороной однозначно назову командную игру, а у соперника - их
желание и борьбу до самого финального свистка, даже не смотря на счет и отсутствие
одного игрока на поле.
2) Опишите, голы забитые вашей командой в этом матче.
Первый гол забил Олег Трускало в своей привычной манере - точным ударом в угол.
Второй мяч, который получился очень элегантным с позиции исполнительского
мастерства, забил Валера Ковальский. Во время контратаки, получив передачу, которая
фактически выводила его один на один с вратарем, стоя спиной к воротам он не стал
разворачиваться и красиво подрезал мяч в дальний угол ворот. Третий гол забил Вадим
Смиюн, в очередной раз замкнув с пары метров прострел с фланга. Ну а автором
четвертого мяча стал Дима Масалев - подключившись к атаке и получив передачу с
фланга под удар, он принял мяч и сразу же пробил с носка, не оставив шансов отразить
этот мяч ни защитникам, ни вратарю.
3) Что вы думаете о трансферах Гладкого в Динамо и Селезнева в Шахтер?
Сложно сказать. По поводу Гладкого, то с позиции Динамо это пожалуй полезное
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приобретение, ведь как по мне - у них по-прежнему присутствует проблема с
центральным нападающим, плюс таким образом они немного ослабили состав своего
главного конкурента в чемпионате. Ну а заиграет он, или нет - время покажет.
Относительно Селезнева - это скорее удобная и быстрая замена тому же Гладкому.
Контракт с Кубанью он расторг, и стал свободным агентом, а в меру того что он хорошо
знает Шахетр, а Шахтер - его - этот трансфер выглядит довольно логично. Но опять же,
что из этого получится - сказать сложно. Лично мне кажется, что это сотрудничество
больше сезона не продлится, в меру возраста Селезнева, а так же - вектора развития
Шахтера. Но а как оно будет на самом деле - увидим.
4) Как вы считаете, оставил ли Луческу вклад в украинский футбол и как
сложиться его карьера в Зените?
Однозначно. Впрочем его результаты говорят сами за себя. Ну а если пройтись по его
заслугам чуть более детально, то во-первых, он довольно много раз показывал в Европе
очень серьёзные результаты, в том числе выиграл кубок УЕФА. А все это - таблица
коэффициентов, что распространяется на всю страну, т.е. это как минимум
поддерживает уровень чемпионата в Европе; во-вторых, создав такую команду, он
увеличил конкуренцию в чемпионате, что в принципе идет только на пользу чемпионату,
постепенно поднимая и уровень соперников. Ну и в-третьих, как завершающий аккорд -
Луческу подтянул очень много молодежи из академии, и если раньше большинство из
них играло по большей части по арендам, то сейчас многие из них зацепились за основу
команды, и в будущем это может стать серьёзным усилением для сборной. А в меру
постоянных проблем с кадрами в национальной команде - это очень важный вклад и
задел на будущее. По поводу Зенита - то думаю что такой специалист как он точно там
не затеряется. Возможно не сразу, но думаю что со временем Луческу однозначно
начнет демонстрировать хорошие результаты, и оправдает доверие к себе. Все
упирается в то, сколько ему времени понадобится чтобы поменять текущий вектор
развития команды в сторону своего виденья этого процесса.

Ника (Николай)
1) Опишите, пожалуйста, как развивались события вашего матча? Что у вас получилось,
что нет? Сильные стороны соперника и вашей команды в этом матче?
Хорошая игра,с конкурентом за чемпионство.Результат по игре,последние 5 минут игры
провалили,могли пропустить и проиграть,но спасибо нашему вратарю,он как всегда
хорошо отстоял,совершив пару хороших сейвов.У нас был в конце так же
момент,Бацевичус не попал в пустые ворота,если бы забил-победили ли бы.Считаю
результат по игре.
2) Опишите, самые яркие голевые моменты у вашей командой в этом матче.
Голевые моменты описал в первом пункте.
3) Что вы думаете о трансферах Гладкого в Динамо и Селезнева в Шахтер?
Считаю что Гладкий ничем не уступает ни Теодорчику,ни Кравцу,он добавит
конкуренции в линии нападения.Селезнев вернулся в Шахтер,мне кажется мы все уже к
этому привыкли,он уходит и приходит,в чемпионате Украины он будет забивать,а вот в
Еврокубках это уже большой вопрос.
4) Как вы считаете, оставил ли Луческу вклад в украинский футбол и как сложиться его
карьера в Зените?
Да хороший тренер, поднял Шахтер до высокого уровня.
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В Зените думал должно получиться.

Банка (Олесь)
1) Опишите, пожалуйста, как развивались события вашего матча? Что у вас получилось,
что нет? Сильные стороны соперника и вашей команды в этом матче?
Игра была примерно равно, возможно, с минимальным преимуществом Спарты. К
сожалению, ошибка арбитра позволила Спарте открыть счет и потом удвоить
преимущество, наказав нас за обрезку в центре. Сильные стороны Спарты - это, конечно
же, их взаимопонимание на поле и огромный опыт выступлений в хфл (как я понимаю,
почти все время одним составом).
Наша сильная сторона в этом матче - самоотдача.
2) Опишите, самые яркие голевые моменты у вашей командой в этом матче.
Четко помню только свой неудачной выход 1в1, когда я принял неверное решение, пойдя
в обыгрыш.
3) Что вы думаете о трансферах Гладкого в Динамо и Селезнева в Шахтер?
Откровенно говоря, мало знаком с историей этих трансферов. Думаю, что оба эти
деревца уже не смогут показать высокий уровень и, скорее всего, будут резервистами в
своих клубах. 
4) Как вы считаете, оставил ли Луческу вклад в украинский футбол и как сложиться его
карьера в Зените?
Однозначно оставил, сделав Шахтер клубом европейского уровня. А продолжение его
карьеры в рашке абсолютно не интересуют.

Борщаговка (Андрей)
1) Опишите, пожалуйста, как развивались события вашего матча? Что у вас получилось,
что нет? Сильные стороны соперника и вашей команды в этом матче?
Игра для нашей команды выдалась очень тяжелой. С трудом были добыты первые очки в
этом сезоне. Могла выиграть как одна, так и другая команда. Но удача в этот день
оказалась на стороне команды "Борщаговка".
2) Опишите, голы забитые вашей командой в этом матче.
Все голы были забиты не за счёт индивидуальных, а именно за счёт командных
действий. Что не может не радовать.
3) Что вы думаете о трансферах Гладкого в Динамо и Селезнева в Шахтер?
Отношусь к обоим трансферам очень скептически. Мне кажется никто из них себя не
проявит в этих командах
4) Как вы считаете, оставил ли Луческу вклад в украинский футбол и как сложиться его
карьера в Зените?
Однозначно Луческу оставил большой вклад в украинском футболе, став большой
частью его истории. Думаю, с таким тренером эта команда вырастет ещё больше.

Легион (Влад)
1) Опишите, пожалуйста, как развивались события вашего матча? Что у вас получилось,
что нет? Сильные стороны соперника и вашей команды в этом матче?
Пропустили быстрый гол в начале первого тайма, дальше была равная игра до 30
минуты на которой мы пропустили второй гол. 
Борщаговка молодцы играли грамотно и очень слажено, за что и заслужили победу,
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поздравляю их с первыми тремя очка
2) Опишите, самые яркие голевые моменты у вашей командой в этом матче.
Пропущенные голы самые яркие моменты 
3) Что вы думаете о трансферах Гладкого в Динамо и Селезнева в Шахтер?
Это футбол 
4) Как вы считаете, оставил ли Луческу вклад в украинский футбол и как сложиться его
карьера в Зените?
Да оставил. У него все будет отлично

Факел (Кирилл)
1) Опишите, пожалуйста, как развивались события вашего матча? Что у вас получилось,
что нет? Сильные стороны соперника и вашей команды в этом матче? 
События розвивались так что в первом тайме мы полностью держали центр поля и
создали много моментов но второй тайм мы устали и не сумели провести его на том же
уровне. Наши сильные стороны это контроль мяча и креативность в атаке. сильные
стороны соперника это защита и слаженность командных действий 
2) Опишите, голы забитые вашей командой в этом матче. 
Обычные командные голы, но 3 мяч это везение.
3) Что вы думаете о трансферах Гладкого в Динамо и Селезнева в Шахтер? 
Не слежу за УПЛ и по этому нечего не скажу.
4) Как вы считаете, оставил ли Луческу вклад в украинский футбол и как сложиться его
карьера в Зените?
Думаю Луческу гениальный тренер, который устроил феерию титулов Шахтера, лучший
тренер за последние 15 лет в СНГ, думаю стабильно будет брать РФПЛ и доходить до
1/4 Лиги чемпионов
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